

Sanofi a déboursé 3,68 milliards de dollars pour acquérir Principia Biopharma

Compte Test - 2020-08-25 10:11:35 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Sanofi a annoncé, le 17 août, l'acquisition Principia Biopharma, une biotech américaine qui développe actuellement une série d'inhibiteurs pouvant être indiqués dans la prise en charge des maladies auto-immunes. Pour ce faire, le géant pharmaceutique tricolore va procéder à l'acquisition de toutes les actions de Principia qui sont actuellement en circulation. Sanofi va devoir déboursé 100 dollars par action, ce qui représente un coût total avoisinant 3,68 milliards de dollars. D'après un communiqué de Sanofi, la transaction a été approuvée à l'unanimité par son conseil d'administration et par le conseil d'administration de Principia. L'offre publique d'achat commencera courant août et devrait être finalisée au quatrième trimestre 2020.